



COMISIÓN ESTATAL DE
DERECHOS HUMANOS
NUEVO LEÓN

COMUNICACIÓN - CEDHNL

02 de Mayo de 2019
Comunicado de Prensa UC/49/19

CONVOCAN CEDHNL Y CNDH A PRESENTACIÓN DE RECOMENDACIÓN SOBRE DERECHO A LA SALUD Y MEDIO AMBIENTE SANO

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, convocan a servidoras y servidores públicos, especialistas en el tema y a la sociedad civil en general, a la presentación de la Recomendación General No. 32/2018, sobre las violaciones a los derechos a la salud, un nivel de vida adecuado, medio ambiente sano e información pública en materia ambiental, ocasionada por la contaminación atmosférica urbana.

Dicho evento se llevará a cabo el próximo 7 de mayo, a las 10:00 horas, en la Sede del Organismo Estatal y tiene como finalidad dar a conocer los hallazgos y conclusiones sobre la atención de las problemáticas estudiadas en la citada Recomendación, mismas que impactan en el goce y en el ejercicio pleno de los derechos humanos de la comunidad, entre las que se encuentran la mala calidad del aire originada por diversos factores, entre ellos, los contaminantes generados por los combustibles de vehículos.

Al evento puede asistir cualquier persona interesada en el tema, la entrada al mismo es gratuita y solo se deberá confirmar asistencia en el correo: maribel.isais@cedhnl.org.mx.